

Manga Workshop mit Morten Widrig in der Mediothek

Der Manga-Workshop mit Morten Widrig am 27. November 2024 in der Mediothek Dällikon war ein voller Erfolg und ein einzigartiges Erlebnis für die knapp 20 Mittelstufenschülerinnen und -schüler. Der bekannte Manga-Künstler und erfahrene Workshopleiter vermittelte nicht nur die Grundlagen des Zeichnens, sondern begeisterte die Kinder auch für die faszinierende Welt der Mangas.

Schritt für Schritt lernten die Teilnehmenden, wie sie ihre eigenen Manga-Figuren entwerfen können. Von der Konzeptentwicklung über die Gestaltung von Gesichtszügen, Augen, Mimik und Körperproportionen bis hin zu den feinsten Details wurde jeder Aspekt der Charakterentwicklung geduldig und kreativ erarbeitet. Morten Widrig stand den Kindern dabei stets unterstützend zur Seite, teilte wertvolle Tipps und inspirierte mit seinen eigenen Ideen.

Am Schluss des Workshops wurden die fertigen Werke zusammen präsentiert: Als besonderes Andenken an diesen Tag erhielten alle Teilnehmenden eine persönliche Autogrammkarte von Morten Widrig.

Solche Veranstaltungen fördern nicht nur die Kreativität, sondern bieten den Kindern auch die Möglichkeit, ihre künstlerischen Fähigkeiten in einem professionellen Umfeld weiterzuentwickeln. Es war ein unvergesslicher Nachmittag, der allen bestimmt noch lange in guter Erinnerung bleiben wird!

TEAM MEDIOTHEK



Morten Widrig demonstriert interessierten Kindern Grundlagen des Zeichnens. Unten: Erstaunliche Mangas nach dem Workshop.

